
 

SPD-Fraktion 
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 

 

2. Dezember 2019 
 

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt 

am 11. Dezember 2019 
 

Internetversorgung in der Mainzer Neustadt 
 

Wir möchten die Verwaltung fragen: 

 

1 a) Wie hoch ist aktuell der Anteil der Haushalte in der Mainzer Neustadt, die mit Bandbreiten von unter 

50 Mbit/s versorgt werden? 

1 b) Wo befinden sich diese Haushalte (bitte auf einer Karte einzeichnen)? 

  

2 a) Wie hoch ist aktuell der Anteil der Haushalte in der Mainzer Neustadt, die mit Bandbreiten von 50 

Mbit/s bis 100 Mbit/s versorgt werden? 

2 b) Wo befinden sich diese Haushalte (bitte auf einer Karte einzeichnen)? 

  

3 a) Wie hoch ist aktuell der Anteil der Haushalte in der Mainzer Neustadt, die mit Bandbreiten von über 

100 Mbit/s bis 300 Mbit/s versorgt werden? 

3 b) Wo befinden sich diese Haushalte (bitte auf einer Karte einzeichnen)? 

  

4 a) Wie hoch ist aktuell der Anteil der Haushalte im Gebiet des Mainzer Stadtteils Gartenfeld-Neustadt, die 

mit Bandbreiten von über 300 Mbit/s versorgt werden? 

4 b) Wo befinden sich diese Haushalte (bitte auf einer Karte einzeichnen)? 

 

5. Welche Gebiete der Mainzer Neustadt sind aktuell in welcher Form an das Glasfasernetz angeschlossen:  

● Fiber to the Curb (FTTC): Glasfaser bis zum Bordstein (Verteilerkasten) 

● Fiber to the Building (FTTB): Glasfaser bis ins Gebäude 

● Fiber to the Home (FTTH): Glasfaser bis in die Wohnung oder ins Büro 

(Bitte die drei Anschlussarbeiten unterschiedliche farbig markiert in einer Karte eintragen.) 

 

Carolin Oldenstein 

 


